

Le délicat poète dédie sa pièce à Mgr l'archevêque et il l'intitule : *Vision d'espoir*.

*Dédié à Sa Grandeur Mgr Bruchési,
archevêque de Montréal.*

Aux Sœurs Missionnaires de l'Immaculée-Conception

(Pour leur arrivée en Chine)

VISION D'ESPOIR

Vous avez entendu de Jésus, de Marie
L'appel vainqueur ;
Vous avez tout quitté : parents, amis, patrie,
Charmes du cœur.
Devant ce dévouement le Canada s'incline
Tout fier de vous ;
Pendant qu'un cri d'espoir s'élève de la Chine :
" Venez à nous ".

Vous venez, apportant de la Nouvelle-France,
Comme un levain,
La pure et forte foi, l'immortelle espérance,
L'amour divin.
Pour vaincre l'ennemi, pour gagner cet Empire
Au Tout-Puissant,
Vous vous offrez, sans peur, pour le double martyre
Du cœur, du sang.

Par vous, en Orient, la " Dame " toute belle
Vient nous bénir,
Vos couleurs blanc-azur y rappelleront d'Elle
Le souvenir.

Nous verrons, sous vos pas, Sœurs de l'Immaculée,
Germer les fleurs ;
Comme Elle, vous saurez de l'âme désolée
Sécher les pleurs.

Ta-ming-fou
septembre